



## Kreisrealschule Gelnhausen

Schule mit pädagogischer Mittagsbetreuung und musikalischem Schwerpunkt  
Sucht- und Gewaltprävention  
Lohmühlenweg 32  
63571 Gelnhausen

# Elternbrief Oktober 2022



Liebe Eltern,

es heißt, es bringe Glück, im Herbst ein Blatt aus der Luft zu fangen. An unserer Schule haben wir ganz viele Bäume, sodass die neuen 177 Schülerinnen und Schüler im Jahrgang 5 ganz viele Blätter aus der Luft fangen können. Bei der Einschulungsfeier wurden die „Neuen“ von ihren zukünftigen Klassenlehrerinnen und ihrem Klassenlehrer in Empfang genommen und recht herzlich begrüßt. Festlich umrahmt wurde die Veranstaltung von der Bläserklasse 7a unter der Leitung von Margit Mans und von der Keyboardklasse 6a unter der Leitung von Armin Engel, die mit vier Musikstücken begeistern konnten.

Die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer Jörg Schmalfuß (5a), Sandra Zeininger (5b), Christian Schindler (5c), Nadine Knickel (5d), Verena Kohls (5e) und Janina Lorber (5f) machten die neuen Fünften in den ersten Tagen mit den Örtlichkeiten und Gegebenheiten an der Schule bekannt.

Im aktuellen Schuljahr werden 900 Schülerinnen und Schülern von 54 Lehrkräften unterrichtet.

Neu an unserer Schule ist Kollegin Sandra Zeininger. Frau Zeininger unterrichtet die Fächer Englisch, Französisch und katholische Religion. Auch unsere drei ehemaligen Lehrerinnen im Vorbereitungsdienst Dr. Kerstin Hartmann, Verena Kohls und Nadine Knickel bleiben bei uns als Kolleginnen. Zur Zeit haben wir noch zwei Nachwuchskräfte im Vorbereitungsdienst. Ihr Referendariat an der KRS absolvieren Lisa Wichowski mit den Fächern Englisch und Physik und Jan Ophoven mit den Fächern Deutsch und Sport. Ebenfalls neu ist Jacqueline Göbel. Frau Göbel ist als weitere UBUS-Fachkraft an unserer Schule tätig. UBUS steht für **U**nterrichts**B**egleitende **U**nterstützung durch **S**ozialpädagogische Fachkräfte. Weiterhin begrüßen wir Nicole Heilig und Claudia Lüther. Die beiden Kolleginnen sind Förderschullehrerinnen vom Beratungs- und Förderzentrum der Brentano-Schule und sind mit für die Inklusion an unserer Schule verantwortlich.

Seit dem 13. Oktober 2022 haben wir auch einen neuen Schulelternbeirat. In der Schulelternbeiratssitzung wurde einstimmig folgender neuer Vorstand gewählt: Schulelternbeiratsvorsitzende ist Jannah Meyer, ihre Stellvertreterin heißt Cassandra Fuchs, als Schriftführerin fungiert Jennifer Pfeifer und das Amt der Kassiererin übernimmt Jessica Bercianos Prada. Die ganze Schulgemeinde freut sich, dass die Ehrenämter auch in diesen schwierigen Zeiten übernommen

wurden. Ein herzliches Dankeschön geht auch an den bisherigen Schulelternbeirat Stephanie Wilke, Alexandra Pieper, Nadja Ubel und Jeannine Voll-Kreis für die geleistete Arbeit.

Vielleicht bekommt die Kreisrealschule Gelnhausen auch bald einen neuen Namen. Im Gespräch ist „Elisabeth-Strupp-Schule – Realschule des Main-Kinzig-Kreises“. Verschiedene Gremien haben sich schon mit der Namenänderung befasst. In Gesamtkonferenzen und in einem pädagogischen Tag beschäftigte sich das Kollegium intensiv mit dem möglichen neuen Namen, diskutierte was dafür und was dagegen spricht. In der Gesamtkonferenz am 09.11.2022 stimmt die Gesamtkonferenz für oder gegen eine Namensänderung. Am gleichen Tag starten unsere Schülerinnen und Schüler in einen „Elisabeth-Strupp-Projekttag“. Hierbei erleben unsere „KRSler“ wer Elisabeth-Strupp war und warum sie als eine außergewöhnliche Persönlichkeit in Gelnhausen gilt. Danach stimmen unsere 900 Schülerinnen und Schüler über eine Namensänderung ab. Abgestimmt über eine Namensänderung hat schon unser Schulelternbeirat in seiner Sitzung. Das Ergebnis war einstimmig. Alle anwesenden Elternbeiräte gaben ihre Stimme für eine Namensänderung ab.

Die endgültige Entscheidung über eine Namensänderung trifft aber die Schulkonferenz. Die 10 Mitglieder der Schulkonferenz sind Lehrerinnen und Lehrer, Schülerinnen und Schüler sowie Vertreterinnen und Vertreter aus der Elternschaft.

Top vertreten haben uns unsere Fußballer. Die KRS-Fußballmannschaft hat den Kreisvorentscheid „Jugend trainiert für Olympia Wettkampfklasse II“ ohne Punktverluste und ohne Gegentor gewonnen und sich für den Kreisentscheid souverän qualifiziert. Das Grimmelshausen Gymnasium wurde mit 1:0 geschlagen. Gegen die Friedrich-August-Genth-Schule Wächtersbach siegten unsere Schüler 2:0 und gegen die Alteburg-Schule Kassel mit 3:0. Trainer und Betreuer Martin Scheuch setzte auf eine sichere Abwehr mit einer stabilen Viererkette, um somit einen sicheren Spielaufbau zu gewährleisten. Das zahlte sich vor allem im ersten Spiel gegen das Grimmelshausen Gymnasium aus, das sich auf einem sehr hohen Niveau bewegte und eigentlich schon das vorgezogene Endspiel war, denn das GGG wurde Zweiter. Der Kreisentscheid findet am 15.03.2022 in Langenselbold statt. Folgende Schüler haben mitgespielt: Darwin Dubs, Angelo Vella, Alexander Niemax, Ben Hagen, Marc Michler, Domenico

Scarcella, Aaron Menje, Soltan Tajik, Leonard Maraj, Raoul Haase, Laurin Gröger, Christian Slam, Mika Weitzel , Julian Heim , Alessandro Chimenti.

Alle Termine und ausführliche Berichte sind wie immer auch auf unserer Homepage [www.krs-gn.de](http://www.krs-gn.de) zu finden.

Bitte beachten Sie auch die Schreiben unseres Kultusministers Herrn Prof. Dr. Alexander Lorz, die Ihnen durch die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer Ihrer Kinder zu gehen.

Ich wünsche uns allen schöne Herbstferien und verbleibe mit den besten Grüßen

Ihr  
*Michael Neeb*  
Rektor

